

LES CHAMPIONNATS

Les championnats permettent aux archers des différents clubs de Belgique de s'affronter dans leur catégorie respective afin de savoir qui sera le/la nouveau/nouvelle champion(ne) de Province, de Ligue et de Belgique.

Les championnats intérieur (18m) ont lieu chaque année durant le mois de février.

Championnat de Province :

Le championnat de province se déroule dans chacune des provinces de Belgique, dans la province de Liège, du Hainaut, du Brabant – Bruxelles et dans le Luxembourg. Dans chacune de ces provinces, un club organise ce championnat. Dans notre région, Bruxelles-Brabant-Wallon, il s'agit du club du Grand Serment Royal des Archers de St Sébastien Bruxelles (GSR). Il y a quelques années de cela, il y avait deux championnats de province, les championnats par équipes qui se déroulait le samedi et le championnat individuel qui lui se déroulait le dimanche.



Cette année, une seule journée était au programme, avec des qualifications le matin et des duels l'après-midi. Parmi nos archers qui ont eu l'occasion de participer au championnat de province cette année, nous avons comme médaillés :

- Fissiaux Marvin à la 3^e place



- Castille Cécile à la 3^e place



- Van Hecke Benoît à la 3^e place



- Brisack Roger à la 1^{ère} place



- Lambillotte Anaïs à la 1^{ère} place



- Gevart Noa à la 1^{ère} place



Félicitations à John pour sa 4^e place.

Félicitations à Yves et à Antonio pour leur duel gagnant.

Nous remportons également une 2^e place en équipe Barebow et une 3^e place en équipe Compound.



Parmi nos archers, certains d'entre eux ont reçu des prix pour « la coupe du Brabant », qui reprend les différents résultats sur la base des différents tirs organisés dans la province du Bruxelles-Brabant-Wallon durant la saison.

Voici nos gagnants :

- Brisack Roger à la 2^e place



- Lambillotte Anaïs à la 2^e place



- Thirot Wivine à la 2^e place



- Forneville John à la 1^{ère} place



Encore félicitations à eux pour leur résultat.

Championnat de Ligue :

Le championnat de Ligue se déroule dans les deux ligues de Belgique, la ligue francophone et néerlandophone.



Parmi nos archers qui ont eu l'occasion de participer au championnat de ligue du samedi cette année, nous avons comme médaillés :

- Noa Gevart pour la 1^{ère} place en compound U21



- Roger Brisack pour la 1^e place en barebow 60+



- Emmeran Colot pour la 3^e place en recurve U21



- John Forneville pour la 3^e place en barebow Senior



Parmi nos archers qui ont eu l'occasion de participer au championnat de ligue du dimanche cette année, nous avons comme médaillés :

- Anaïs Lambillotte pour la 1^{ère} place en recurve dame senior



Parmi tous nos archers nous remercions également les archers suivants pour avoir participé et bien combattu lors de leurs duels :

- Cecille Castille



- Antonio Arguelles



- Yves Lambillotte



- Jean-Michel Gevert



Et encore un mot de remerciement pour l'arbitre en chef qui n'est autre que notre cher président... **Benny Strubbe**.



Encore félicitations à eux tous

Championnat de Belgique :

Le championnat de Belgique, le moment le plus attendu de l'année, où l'on retrouve des archers de toute la Belgique. Ce championnat va permettre à des archers de faire mouche pour des tournois internationaux. Parmi les archers nous retrouvons des archers de tous les horizons, de tous les clubs et de toutes les provinces de Belgique.



Parmi nos archers qui ont eu l'occasion de participer au championnat de Belgique adultes et jeunes cette année, nous avons comme médaillés :

- John Forneville qui finit 2^e en Barebow homme



- Noa Gevart pour la 1^e place en compound U21



Encore félicitations à Marvin Fissiaux, à Roger Brisack, Yves Lambillotte et à Anaïs Lambillotte pour leur participation et leurs duels.

Encore félicitations à eux tous